

Des voies et des routes détruites par des vandales sont réparées au Nicaragua



Managua, 5 juillet (RHC)- La réparation de voies détruites et de routes coupées à cause des actes de vandalisme perpétrés par des groupes de délinquants qui cherchent à renverser le président élu Daniel Ortega, a commencé au Nicaragua.

Parmi les endroits réparés figurent le traditionnel Marché de l'Artisanat de Masaya, localité située à proximité de Managua, la capitale nicaraguayenne, attaqué, incendié et pillé par des opposants.

Ce mercredi, la population est descendue dans la rue en plusieurs points du pays, afin d'appuyer le gouvernement et d'exiger la fin des violences et la réouverture des voies coupées depuis plus de deux mois.

Pour sa part, l'extrême-droite a organisé une manifestation au cours de laquelle les participants ont demandé l'anticipation des élections malgré le travail que réalisent les autorités dans les réformes électorales pour renforcer les entités démocratiques dans ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166200-des-voies-et-des-routes-detruites-par-des-vandales-sont-reparees-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba